



Niega AMLO irregularidades en gestión de Delfina Gómez

AL FRENTE DE LA SEP

Dijo que los hallazgos encontrados por la ASF constituyen irregularidades y no actos de corrupción

PATRCIA RAMÍREZ

El presidente Andrés Manuel López Obrador aseguró que la maestra es una excelente persona y rechazó que haya irregularidades en su gestión al frente de la secretaría de Educación Pública, como han denunciado en diversos foros.

Asimismo, afirmó que los hallazgos encontrados por la Auditoría Superior de la Federación constituyen irregularidades y no actos de corrupción, "así de categórico".

Agregó que la SEP ya dio a conocer lo sucedido en las irregularidades reportadas y precisó que es algo normal, cotidiano. "Siempre la Auditoría Superior está llevando seguimiento sobre el ejercicio del presupuesto".

Dejó en claro que las observaciones hechas por la ASF a una dependencia no significan corrupción", dijo.

Agregó que van a estar cuestionando a Delfina Gómez debido a que es candidata al gobierno del Estado de México.

"La oportunidad de decir que la maestra Delfina es una mujer honesta, que tiene toda mi confianza, toda. Es una mujer incapaz de robarse un centavo, nada que ver con los políticos de viejo cuño", respondió.

Agregó que Gómez Álvarez es una mujer de lucha, de principios y por eso la invitó como titular de la SEP, "le tengo toda la confianza. No soy objetivo en este caso, la quiero mucho".

Interrogado sobre si estos recursos ya fueron debidamente justificados y canalizados al rubro educativo, López Obrador dijo que seguramente sí y afirmó que "no hay problema de nada".

Insistió en que se trata de cuestiones electorales y recordó que se habla de los moches que supuestamente cobraba Delfina Gómez en Texcoco.

"Sigue viviendo en la misma casa", apuntó el mandatario federal, quien consideró "una bendición" contar con una servidora pública honesta en un país donde imperaba la corrupción.

Cuestionado sobre la deuda en el Colegio de Bachilleres y las demandas de mejores condiciones laborales, la revisión del contrato colectivo de trabajo y de las condiciones



PERIÓDICO	PAGINA	FECHA	SECCIÓN
OVACIONES	20	03/02/2023	LEGISLATIVO

estructurales de diversos planteles, el titular del Ejecutivo federal comentó que habrá diálogo y se dará una respuesta a las peticiones. Aseguró que todo lo que tiene que ver con la educación pública "es prioritario para nosotros".

Comentó que la SEP, la secretaría del Trabajo y el Gobierno de la CDMX ya se encuentran en diálogo, a fin de atender la situación. En ese sentido, manifestó que gracias a las becas que se entregan en los Colegios de Bachilleres y en todos los planteles de educación media superior, "se redujo considerablemente en estos tiempos la deserción escolar".

Ante las manifestaciones y denuncias por el retraso en el pago de las becas, el mandatario federal destacó el crecimiento en el número de beneficiarios, pues las becas se entregan a 11 millones y la pensión para adultos mayores a cerca de 12 millones, "estamos hablando de 25 millones de beneficiarios".